



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 6 février 1900. — Présidence de M. Ollier. — Hommage
par M. l'abbé Martin : 1° *Inventaire méthodique de manuscrits conservés
dans plusieurs bibliothèques privées de la région lyonnaise* ; 2° *Incunables
de bibliothèques privées* ; 3° 1^{er} numéro du *Bulletin historique du diocèse de
Lyon*. — M. Leger communique un rapport sur les travaux de la
première section de la classe des sciences (mathématiques). Cette section
comprend neuf membres, et le rapporteur rappelle rapidement les sou-
venirs de ceux qui ont laissé des traces, par leurs travaux. Il faut recon-
naître toutefois que ce n'est qu'au XIX^e siècle que nous trouvons des
données scientifiques sérieuses. Au siècle dernier, on ne peut constater,
le plus souvent, que de simples essais. A cette époque, se font remar-
quer de Puget, qui se fait connaître surtout par ses recherches sur le
double courant de l'aimant et la déclinaison de l'aiguille aimantée,
Delorme architecte, Deville ingénieur, Perrache, qui reprit le plan
d'agrandissement de la ville de Lyon, proposé par Delorme, Lollier,
ingénieur en chef de la généralité de Lyon, Jars qui a laissé des études
si remarquables sur les mines de nos provinces. De nos jours, ce sont
les savants chimistes, Raymond et Guimet. Et parmi les vivants :
Théodore Aynard, Bonnel, Charles André, Valson, Gobin et de
Sparre.

Séance du 13 février 1900. — Présidence de M. Ollier. — Hommage
à l'Académie : 1° *François-Cyrille Bouillier (1813-1899), Notes intimes* ;